



Concours « Faites la « Une » »

publié le 09/05/2025

Mardi 25 mars 2025, les élèves de 4F ont participé au concours académique « Faites la « Une » ». Le domaine de la presse est au programme de français de la classe de 4ème : il est abordé à travers la thématique « Agir sur le monde : Informer, s'informer, déformer ? ». Les élèves ont passé la journée au CDI et en salle informatique. Ils ont réalisé en groupes de 3 ou 4 élèves une « Une » de journal à partir de dépêches publiées le matin même. Comme de véritables journalistes, ils ont dû faire des choix pour sélectionner les informations qui leur semblaient intéressantes de publier à la « Une », pour rédiger des débuts d'articles, pour inventer des titres et pour mettre en page. Les élèves se sont bien impliqués dans cette journée et ont apprécié de travailler de cette manière. A l'issue de cette journée, deux « Unes » de journaux produites par les élèves ont été sélectionnées et envoyées par leur professeure de français, Mme Chabasse, et la professeure documentaliste du collège, Mme Tireau, pour concourir. Ce fut une journée très agréable mais intense, notamment pour « boucler » les productions en fin d'après-midi...

 [agrippa_decrypte_-basile_axel_kais](#) (PDF de 4 Mo)

 [noir_blanc_mael_izia_sacha_maia](#) (PDF de 223.9 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.